

Desde IPSA-Levante y la Fundación Cencillo de Pineda, queremos mostrar nuestro más profundo y sincero agradecimiento a la Asociación de estudiantes de Psicoanálisis de Salamanca (APES) y a su Presidente, Alejandro Fernández-Osorio, por el homenaje rendido el pasado mes de marzo de 2006 al profesor Luis Cencillo en la Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca.

Nos parece sumamente relevante y satisfactorio que nuevas generaciones sepan reconocer desinteresadamente a pensadores como Cencillo (al menos así se compensa la ignorancia y dejadez de otras) que nos forman y ayudan a comprender al ser humano.

Gracias por vuestra dedicación.

Raimundo Guerra.

Silvia Jiménez.

José María Herce.